

ÉLECTIONS PRÉSIDENTIELLE ET LÉGISLATIVES avec les candidats du Front de Gauche : **Jean-Luc MÉLENCHON,** **Marie-jo CERMOLACCE et Gilles ASPINAS**

L'Humain d'abord !

Dans tous les domaines de leur vie, des millions de personnes sont sacrifiées pour sauver les intérêts des groupes financiers et des grandes multinationales. Ces derniers ont acquis des pouvoirs exorbitants et nous ont conduits dans une crise extrêmement grave. Ils veulent poursuivre coûte que coûte leur politique qui saigne les peuples.

Les élections présidentielles et législatives doivent être l'occasion de modifier ce rapport de force, de contester le pouvoir des financiers, de chasser Sarkozy et de dire stop à l'austérité qui nous conduit dans le mur. Elles doivent aussi porter un message fort : Que cela change vraiment pour des millions de gens qui n'en peuvent plus. Que les solutions humaines et d'intérêt général prennent le pas sur celles qui favorisent l'enrichissement de quelques uns et dégradent toute la société.

Pour cela la gauche toute entière doit être à la hauteur des défis. Elle ne l'est pas pour l'instant.

L'ambition du Front de gauche est, avec vous, de créer une dynamique populaire qui place l'humain au cœur de toutes les solutions politiques jusqu'à les rendre incontournables. C'est l'ambition de ses candidats, Jean Luc Mélenchon à la présidentielle et Marie-Jo CERMOLACCE, Gilles ASPINAS aux législatives.

Pour cela, il faut indissociablement battre durablement la droite et l'extrême droite et bousculer la donne à gauche.

Nous avons besoin d'une gauche qui a le courage et la volonté de résister à la domination des marchés financiers, qui impose des choix de progrès pour toute la société. Mais aussi en Europe et un autre rôle à la Banque Centrale Européenne. C'est la condition pour qu'un gouvernement de gauche ouvre une issue à la crise, mène une alternative politique efficace contre la régression sociale engagée par la droite et Sarkozy.

Ensemble construisons ce rassemblement pour faire gagner le vote anti Sarkozy, anti Le Pen, anti austérité. Le vote d'union, d'espoir. Le vote utile à toute la gauche.

Derrière la crise du système capitaliste qui se déroule sous nos yeux, il y a la possibilité d'un monde meilleur. Nous devons la saisir. Elle est à notre portée. Décidons le !

vivement le
**FRONT
DE GAUCHE**
Marseille 4^{ème} circonscription

